
 

 

 «NEI CAMPI SONO UNA TRADIZIONE» 

IL SINDACO DI BUGNARA DIFENDE PICCOLI AGRICOLTORI E ALLEVATORI 

 LE REAZIONI MA I COMUNI FANNO VERIFICHE 

  

BUGNARA «Stiamo portando avanti tutti gli accertamenti del caso. Ma il fenomeno, se di 

fenomeno si tratta, non si può definire esagerato. Alcune strutture sono lì da anni, non è il 

caso di parlare di abusivismo o speculazione edilizia. Ci troviamo in una zona agricola e di 

montagna dove è tradizione realizzare ricoveri per attrezzi. Per quanto riguarda le casette 

in legno, a quanto ci risulta tutte hanno ottenuto regolari autorizzazioni». Domenico Taglieri, 

sindaco di Bugnara, non si mostra entusiasta di fronte all’iniziativa avviata dalla Forestale. 

«Non vanno colpevolizzati i piccoli agricoltori o chi alleva animali», riprende Taglieri, 

«soprattutto in un momento di difficoltà economica come quello che sta attraversando la 

Valle Peligna. Abbiamo ricevuto le segnalazioni e le foto dalla Forestale e attraverso 

l’Ufficio tecnico comunale abbiamo dovuto avviare i controlli». 

 

(DA ‘IL CENTRO’ 10/02/09 


